

Schulen müssen sich gedulden

Grosser Rat Die Strassen bei Kindergärten und Schulen sollen sicherer werden. Diesen Auftrag hat der Basler Grosse Rat der Regierung bereits vor vier Jahren erteilt. Umgesetzt worden ist dieser aber noch nicht. Aufgrund der Pandemie habe es grosse Verzögerungen gegeben, schreibt nun die Regierung. Konkret geht es vor allem darum, dass Kindergärten und Schulen einbezogen werden. Die entsprechende Vorlage könne wohl erst in einem Jahr vorgelegt werden. Deshalb sollen nun kurzfristig nicht-bauliche Massnahmen geprüft und wenn möglich umgesetzt werden. Dazu gehören etwa Piktogramme, die Optimierung von Lichtsignalanlagen oder auch punktuelle Massnahmen zur Verkehrsberuhigung. (*hys*)